Spring School der Regio Basiliensis 12. bis 17. Februar 2023, Studienhaus Wiesneck

Zukunft nachhaltig Verantwortung sichern

Wirtschaft und in einer nachhaltigen Welt



Stehen uns stürmische Zeiten bevor?

Was früher kaum jemand für möglich hielt, ist jetzt Realität: das Leben auf diesem Planeten ist massiv bedroht. Wir Menschen verlangen der Erde zu viel ab. Finden wir noch rechtzeitig den Weg zu einer weniger gefahrvollen Zukunft? Was sind die Konsequenzen für unser Menschenbild und welche Anforderungen kommen dabei auf die Wirtschaft zu, insbesondere die Wirtschaft in unserem Dreiland?

Die sechstägige Spring School der Regio Basiliensis im Studienhaus Wiesneck im Schwarzwald widmet sich diesen Fragen und lädt Studierende aller Fachrichtungen der Hochschulen Nordwestschweiz dazu ein, mit Dozierenden und auswärtigen ExpertInnen über die Verantwortlichkeiten für Person und Wirtschaft in einer nachhaltigen Welt nachzudenken, sich der kulturellen Unterschiede und Gemeinsamkeiten im Umgang mit dieser Herausforderung bewusst zu werden und die Chancen der Region zu erkunden.



Die Spring School der Regio Basiliensis 2023 ist ein kooperatives Projekt der Regio Basiliensis, der Universität Basel und der Fachhochschule Nordwestschweiz. Der Beitrag zur Deckung der Übernachtungs- und Verpflegungskosten beträgt 95 CHF pro Person, die An- und Abreise erfolgt individuell. Die Teilnahme kann mit 3 ECTS-Punkten bewertet werden.

Interessierte der Universität Basel können sich gerne unter Angabe ihres Namens und Studienfaches bei Herrn Professor Hoenen (maarten.hoenen@unibas.ch), FHNW Studierende bei Herrn Frank Grimberg (frank.grimberg@fhnw.ch) anmelden.





